

Tournoi Kern – Samedi 26 janvier 2025



Ce samedi 26 janvier, notre club a une nouvelle fois répondu présent lors du **Tournoi Kern**, un événement incontournable pour nos jeunes judokas des catégories **Moustiques, Mini-Poussins et Poussins**. **84 jeunes** étaient inscrits pour défendre nos couleurs, mais, comme c'est souvent le cas, quelques absences de dernière minute ont réduit notre effectif à **70 participants**.

Malgré cela, la motivation et l'enthousiasme étaient au rendez-vous, et nos jeunes judokas ont su montrer tout leur talent sur les tatamis !

Une édition exceptionnelle avec des invités d'honneur 🌸

Pour cette **troisième édition**, nous avons eu l'immense honneur d'accueillir **M. MIYANO, Consul et ceinture noire de judo**, ainsi que **Mme AOKI, Vice-Consule en charge de la culture**. Leur présence a donné un éclat particulier à cet événement.

À la grande surprise des participants, **M. Miyano a enfilé son kimono et s'est joint aux combats** ! Son engagement et sa passion pour le judo ont marqué les esprits. **Patrick, l'un de nos coachs présents ce jour-là**, a même confié : « *Il n'a rien perdu de sa vivacité !* » Une belle démonstration qui a impressionné autant les jeunes que les adultes.

De magnifiques performances sur les tatamis

La compétition a été intense et nos jeunes judokas ont brillé par leur engagement et leur détermination.

Poussines : Un début en force !

La journée a commencé avec **11 jeunes filles**, dont certaines déjà bien expérimentées et d'autres découvrant la compétition. Malgré le stress, elles ont su faire preuve de courage et d'une belle combativité.

 **3 premières places** : **Mariam, Nour et Ouiza** ont dominé leurs combats avec brio !

 **2 deuxièmes places** : **Tayna et Noémie** ont livré de beaux duels et montent fièrement sur le podium.

Une belle entrée en matière qui a lancé parfaitement la journée !

Poussins : Une génération prometteuse

Nos **16 poussins** ont montré une très belle cohésion et un esprit combatif exemplaire.

 **4 premières places** : **Zinou, Yannis, Zain et Noa** se sont illustrés en remportant tous leurs combats.

 **3 deuxièmes places** : **Omar, Mohamed et Thomas** n'ont rien lâché et décrochent de belles médailles.

Cette belle performance confirme la progression de notre groupe et laisse entrevoir un bel avenir pour nos jeunes judokas !

Moustiques : Une première expérience inoubliable

Pour ces jeunes débutants, **c'était leur toute première compétition**, ou plutôt **une animation** leur permettant de découvrir l'ambiance d'un vrai tournoi.

Malgré l'appréhension et le stress liés à cette grande première, nos **12 moustiques** ont donné le meilleur d'eux-mêmes et ont montré une belle envie d'apprendre. Un premier pas important dans leur parcours de judokas !

Mini-Poussins : Une fin de journée intense

En fin d'après-midi, ce fut au tour de nos **15 mini-poussines** et **16 mini-poussins** d'entrer en scène.

Comme toujours, cette catégorie a offert **de belles surprises, des moments d'exploit, quelques déceptions mais surtout une magnifique expérience pour nos jeunes**. L'important était d'apprendre et de progresser, et ils ont tous su tirer des enseignements précieux de cette compétition.



Un grand merci aux bénévoles et encadrants !

Un tel événement ne pourrait avoir lieu sans l'investissement des bénévoles et des coaches. Nous souhaitons adresser nos **remerciements les plus sincères** à toutes les personnes qui ont contribué au bon déroulement du tournoi.

👏 **Merci à nos jeunes arbitres : Walid, Ziad, Seif et Ines**, qui ont su honorer le club par leur présence et leur engagement. Grâce à eux, les combats se sont déroulés dans le respect des règles et avec un bel esprit sportif.

👏 **Merci aux coaches du jour : Benjamin, Yves, Maëlle, Patrick et Yamah**. Leur accompagnement, leurs conseils et leur bienveillance ont permis aux jeunes de donner le meilleur d'eux-mêmes.

👏 **Un immense merci à Nathalie**, qui a œuvré dans l'ombre pour assurer la gestion de la compétition. Son travail a été indispensable à la réussite de cette journée.

🏆 Un résultat exceptionnel pour notre club !

Grâce aux performances de nos jeunes et à l'investissement de tous, **nous avons terminé à la première place avec un total de 482 points sur 42 clubs engagés !**

Une victoire **grandiose**, qui prouve une fois de plus que notre club sait mobiliser ses forces et progresser ensemble.

Un immense merci aux parents et aux supporters qui ont encouragé nos jeunes tout au long de la journée. Votre présence et votre soutien sont essentiels à leur motivation et à leur réussite.

Nous pouvons être **fiers de notre club et de nos jeunes** ! 🍷🏆

À très bientôt sur les tatamis pour de nouvelles aventures sportives !